

Liebe Kolleginnen und Kollegen!  
Liebe Studentinnen und Studenten!

Wir freuen uns sehr, dass Sie die Zeit finden für einen Film über Schule.

Die beiden Filme „Berg Fidel“ und „Schule – Schule“ von Hella Wenders sind entstanden in jahrelanger Zusammenarbeit mit unserer Grundschule Berg Fidel.

Mit Hilfe des Filmes „Berg Fidel“ haben wir seit 2011 dafür gekämpft, die Grundschule zu einer Schule von Jg 1-10 oder 1-13 zu erweitern. Hunderte von begeisterten Mitstreitern aus Deutschland, der Schweiz und Österreich haben ihre Stimme erhoben.

Wir haben Druck gemacht und unser Ziel erreicht: eine Schule ohne Brüche!

Tatsächlich gibt es seit 2014 unsere PRIMUS-Schule, eine Schule der Primar- und Sekundarstufe der Jahrgänge 1-10 unter einer Leitung. Das Ministerium hat daraus gleich eine neue Schulform im Lande NRW gemacht und weitere 4 Schule wurden genehmigt.

Als Schulversuch des Landes sind wir nun eine Schule, die altersgemischt in allen Klassen arbeitet: 1-3, 4-6 und 7-9, sowie 10.

Eine Schule ohne Brüche zwischen der Klasse 4 und 5 ist schon in Deutschland eine kleine Revolution. In Europa eine Selbstverständlichkeit....

Und ich möchte Sie ermutigen!  
Versuchen Sie das „UNMÖGLICHE“ !

Denn in NRW erlaubte bis dahin das Schulgesetz keine Zusammenlegung der Primar- mit der Sekundarstufe. Jetzt ist es möglich.

Herzliche Grüße aus Münster nach Rostock!  
Für eine Schule ohne Schulversagen!

Viel Vergnügen mit den Filmen von Hella Wenders!

Dr. Reinhard Stähling, Schulleiter

PRIMUS-SCHULE Berg Fidel / Geist 1-10  
Hogenbergstr. 160  
48153 Münster  
0251 - 787568  
[www.primus-muenster.de](http://www.primus-muenster.de)